

REPRISE DU SERVICE DE PRÉLÈVEMENTS SANS RENDEZ-VOUS LE 17 FÉVRIER À BAIE-COMEAU

Baie-Comeau, le 4 février 2021 – Dès le mercredi 17 février 2021, le service de prélèvements (prises de sang et autres types de prélèvements prescrits) sans rendez-vous sera de retour à l'Hôpital Le Royer de Baie-Comeau.

Les personnes ayant une prescription pour un prélèvement devront se présenter sur place entre 6 h 40 et 11 h 30. Les gens sont invités à ne pas arriver avant 6 h 40 car il ne sera pas possible d'accéder au centre de prélèvements. Un nouveau mode de fonctionnement est instauré sans utilisation d'une salle d'attente. Le personnel sur place accueillera les usagers pour leur inscription et les dirigera ensuite vers un cubicule pour leur prélèvement.

Plages horaires disponibles sur rendez-vous

D'ici le 17 février, plusieurs plages horaires sont disponibles sur rendez-vous. Les personnes ayant une prescription pour un prélèvement sont invitées à prendre un rendez-vous dès maintenant en ligne sur le site Web clicsante.ca ou en appelant à la ligne téléphonique sans frais 1 833 704-0087. Le service de prélèvements à domicile demeure en place pour la clientèle visée.

Rappelons que pour un test de dépistage de la COVID-19, vous devez continuer d'appeler à la ligne 1 877 644-4545. Les usagers présentant des symptômes de COVID-19 ne sont pas admis dans les centres de prélèvements. Vous pouvez utiliser l'[outil d'évaluation des symptômes](#) en cas de doute.

- 30 -

Source : Pascal Paradis
Conseiller en communication
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord
418 589-9845, poste 342268